



## Indispensable, brindar herramientas que eliminen barreras de comunicación que enfrentan personas con pérdida de audición: Reginaldo Sandoval



En el marco de la inauguración del foro “Diversidad Auditiva en México”, el diputado federal Reginaldo Sandoval Flores (PT) hizo un llamado para que desde la Cámara de Diputados se implementen las herramientas y canales adecuados que permitan a las personas con pérdida o disminución auditiva, eliminar aquellas barreras que les impide integrarse activa, económica y culturalmente a la sociedad.

Al hacer uso de la palabra, para dar la bienvenida a los asistentes a este evento, el legislador señaló que la diversidad auditiva tiene un fuerte impacto en la interacción social, con repercusiones importantes en el bienestar general de las personas; por ello, con motivo de la conmemoración del “Día Internacional de la Audición”, es fundamental visibilizar a todos aquellos que enfrentan este padecimiento.